



La ideología de Ho Chi Minh une las relaciones Vietnam-América Latina



A continuación se presentan los comentarios de políticos y académicos internacionales en la Conferencia Latinoamericana sobre el estatus, la carrera y la ideología del Presidente Ho Chi Minh celebrada recientemente en México, con motivo de la visita de la delegación del Partido Comunista de Vietnam encabezada por el Sr. Nguyen Trong Nghia, El Secretario del Comité Central del Partido, el Jefe del Comité Central de Propaganda y Educación, tomó la iniciativa.

Celebrado en la sede del Senado en el centro de la Ciudad de México, el seminario atrajo la participación de muchos políticos, entre ellos la senadora y miembro del Politburó Geovanna Bañuelos; Magnadela Núñez, miembro del Politburó; el secretario general del Partido del Trabajo (PT) de México, Alberto Anaya Gutiérrez; Sr. Alfredo Femat Bañuelo, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes de México y miembros del Grupo Parlamentario de Amistad Vietnam-México. Entre los académicos se encuentran Rubén Zardoya, ex rector de la Universidad de La Habana, y Raúl Llarul, ex secretario de comunicaciones del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador.